

Élection au Conseil d'administration de l'ADARPEF
Déclaration d'intention : Dr Nadia SMAIL



Clinique Rive Gauche
Toulouse

Chers collègues

Je vous adresse ces quelques lignes pour vous faire part de ma candidature au Conseil d'Administration de l'ADARPEF.

Je suis anesthésiste dans le secteur privé, avec une activité mixte adultes/enfants. Les enfants endormis dans le privé représentent plus de 60% des enfants opérés en France. La pédiatrie en secteur privé n'est pas une sous-pratique : elle a ses exigences, ses contraintes, ses réussites aussi — et il me semble important qu'elle soit entendue, représentée et intégrée pleinement à nos réflexions communes.

Je suis convaincue que notre association doit représenter toutes les formes d'exercice, car elles sont complémentaires.

Si vous partagez cette vision, je serais heureuse de porter votre voix au sein du Conseil. En vous remerciant par avance pour votre confiance.

Bien confraternellement,
Nadia SMAIL